

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Florian Dörstelmann

Landauer Straße 8
14197 Berlin

Telefon: (030) 47 05 27 60

E-Mail: info@florian-doerstelmann.de



www.florian-doerstelmann.de

Öffnungszeiten

Mo: 10:00–14:00 Uhr

Di: 10:00–14:00 Uhr

Mi: 10:00–14:00 Uhr

Do: 10:00–14:00 Uhr

Fr: 10:00–14:00 Uhr



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5

10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 18. Juni 2021

🕒 10:00–11:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde und Infostand am Rüdesheimer Platz
Treffen Sie Florian Dörstelmann zu einem persönlichen Gespräch.

📍 Rüdesheimer Str. / Ecke Eberbacher Str., 14197 Berlin

🕒 12:30–13:30 Uhr (nicht öffentlich)

Online-Gespräch zum Thema Schule

Mit der Schulleiterin Domenica Aciri der Carl-Orff-Grundschule und Heike Schmitt-Schmelz, der Bezirksstadträtin für Jugend, Familie, Bildung, Sport und Kultur.

🕒 14:00–15:00 Uhr (öffentlich)

Mobile Sprechstunde und Infostand in Schmargendorf
Treffen Sie Florian Dörstelmann und sprechen Sie über aktuelle Themen im Kiez.

📍 Breite Str./ Ecke Berkaer Str., 14199 Berlin

🕒 18:00–19:00 Uhr (öffentlich)

Online-Bürgersprechstunde

Haben Sie Fragen zur aktuellen Politik? Welche Themen bewegen Sie? Sprechen Sie darüber mit Florian Dörstelmann. Anmeldungen unter: info@florian-doerstelmann.de

Mein Bürgerbüro hat wieder für Sie geöffnet!

Nach der Schließung wegen der Corona-Pandemie hat mein Bürgerbüro wieder geöffnet und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für Ihre Anliegen zur Verfügung.

📍 Bürgerbüro, Landauer Straße 8, 14197 Berlin

Die geänderten Öffnungszeiten finden Sie hier im Flyer und selbstverständlich online. Weitere Informationen finden Sie unter:

www.florian-doerstelmann.de

Fraktion vor Ort
Charlottenburg-Wilmersdorf



Treffen Sie Florian Dörstelmann

Ihr Abgeordneter für Wilmersdorf-Süd
und Schmargendorf

18. Juni 2021



spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Wilmerdorf-Süd und Schmargendorf

Liebe Nachbarinnen
und Nachbarn,

um die Verbreitung des Coronavirus zu begrenzen, wurden in Berlin seit März vergangenen Jahres vielfältige Maßnahmen und Beschränkungen umgesetzt. Ein Kernpunkt hiervon ist für alle Bürgerinnen und Bürger den direkten Kontakt zu ihren Mitmenschen weitestgehend einzuschränken. Aus diesem Grund habe auch ich mein Bürgerbüro am Rüdesheimer Platz vorübergehend geschlossen. Ich freue mich Ihnen mitzuteilen, dass wir unter Einhaltung der Hygieneregeln wieder für Sie geöffnet haben.



In diesem Zusammenhang möchte ich Sie auf unser Veranstaltungsformat „Fraktion vor Ort“ aufmerksam machen: Am 18. Juni 2021 werde ich in Schmargendorf und Wilmerdorf-Süd vor Ort unterwegs sein und mich über die Situation im Kiez informieren. Ich freue mich darauf, bei dieser Gelegenheit mit vielen von Ihnen ins Gespräch zu kommen. Über Ihre Teilnahme würde ich mich freuen!

Herzliche Grüße

Ihr Florian Dörstelmann



In aller Kürze – dafür stehe ich ein!

Im Berliner Abgeordnetenhaus:

Ich bin Fachpolitiker in den Themenbereichen Inneres, Sicherheit und Verfassungsschutz. Die Akzeptanz der Demokratie ist untrennbar verbunden mit der Gewährleistung von Sicherheit seitens des Staates. Ich arbeitete daran mit, die Situation in Berlin Stück für Stück zu verbessern, unsere Stadt sicherer und damit auch lebenswerter zu machen. Dabei darf nicht aus dem Blick geraten, dass die Sicherheit einer Stadt immer auch von einer sozialen Komponente mitgeprägt wird. In der SPD-Fraktion bekleide ich das Amt des Sprechers für Verbraucherschutz. In dieser Funktion erarbeite ich derzeit gemeinsam mit der Verbraucherzentrale Berlin e.V. eine Verbraucherschutzpolitische Strategie. So wichtig eine florierende Wirtschaft für Berlin und Deutschland auch ist – die Verbraucherrechte dürfen den Wirtschaftsinteressen nicht geopfert werden!

Politik im Wahlkreis:

Schmargendorf und der Süden Wilmerdorfs gehören mit zu den schönsten und lebenswertesten Kiezen Berlins. Damit das auch so bleibt, müssen die Menschen hier auch wirklich leben, d. h. wohnen, arbeiten, lernen und sich wohlfühlen können. Mit Politik im Kiez können wir auch Konkretes erreichen: So setze ich mich aktuell dafür ein, dass an dem Aufzug der U-Bahnlinie 3 am Rüdesheimer Platz ein Fußgängerüberweg als Querung eingerichtet wird. Um die Sicherheit auch der schwächsten Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten – der Fußgänger, die auf den Aufzug angewiesen sind. Hier soll die Verkehrssicherheit höchste Priorität haben.

Zudem unterstütze ich seit geraumer Zeit die Bürgerinitiative am Breitenbachplatz hinsichtlich eines möglichen Rückbaus der Autobahnbrücke und der Gestaltung der Zukunft des Breitenbachplatzes mit mehr Stadtraum für Menschen und setze mich intensiv für einen Ausbau der Schulwegsicherung ein. Konkret fordere ich gemeinsam mit den Vertretern der Grundschule am Rüdesheimer Platz die Einrichtung einer Bedarfsampel an der Kreuzung Südwestkorso / Laubenheimer Straße, eine Begutachtung der Situation an der Kreuzung Johannisberger Straße / Wiesbadener Straße und eine verkehrsberuhigte Zone in der Rüdesheimer Straße. Welche Kiez-Themen liegen Ihnen am Herzen? Sprechen Sie mit mir am 18. Juni 2021 vor Ort – ich freue mich darauf!

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metropole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Gespräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender